

Comunicado de prensa

Octavo aniversario de la muerte

Misas en todo el mundo en sufragio de don Giussani

Con motivo del VIII aniversario de la muerte de don Luigi Giussani (22 de febrero de 2005) y del XXXI del reconocimiento pontificio de la Fraternidad de CL (11 de febrero de 1982), como cada año, en Italia y en el mundo, se celebrarán Misas que estarán presididas por Cardenales y Obispos según esta intención: «Conmovidos por el anuncio realizado por el Papa, y más conscientes aún de nuestra responsabilidad, pidamos la Gracia, en el Año de la Fe, de un conocimiento y un afecto cada vez más profundos a Cristo a través del seguimiento inteligente y apasionado del carisma de don Giussani en la vida de la Iglesia, al servicio de nuestros hermanos los hombres».

El elenco de las celebraciones está disponible en la página web www.clonline.org.
En particular, destacamos:

- **Nueva York**, S.E. card. Timothy Dolan, 10 de febrero
- **Milán**, S.E. card. Angelo Scola, 12 de febrero, 21 horas, Duomo
- **Génova**, S.E. card. Angelo Bagnasco, 21 de febrero, 21.15 horas, iglesia de Santa Marta
- **Madrid**, S.E. card. Antonio María Rouco Varela, 21 de febrero, 20.30 horas, iglesia de la Asunción de N. Señora
- **Viena**, S.E. card. Christoph Schönborn, 22 de febrero
- **Barcelona**, S.E. card. Lluís Martínez Sistach, 22 de febrero, 20,15 horas, iglesia de San Vicenç de Sarrià
- **Pretoria**, S.E. mons. William Slattery, ofm, 23 de febrero
- **Ammán**, mons. Giorgio Lingua, nuncio de Jordania, 23 de febrero
- **São Paulo**, S.E. card. Odilo Scherer, 26 de febrero
- **Nairobi**, S.E. card. John Njue, 3 de marzo

Al recibir en Audiencia a los participantes en la Asamblea General de la Fraternidad Sacerdotal de San Carlos Borromeo, el 6 de febrero de 2013, **Benedicto XVI** recordó a don Giussani con estas palabras: «Conocí su fe, su alegría, su fuerza y la riqueza de sus ideas, la creatividad de su fe. Entre nosotros nació una gran amistad y así, a través de él, conocí también mejor a la comunidad de Comunión y Liberación». Inmediatamente después, dirigiéndose a Julián Carrón, presidente de la Fraternidad de CL, dijo del Movimiento: «Me alegro de que su sucesor esté con nosotros, y de que prosiga esta gran obra que inspira a tantas personas, a tantos laicos, hombres y mujeres, y a tantos sacerdotes, para colaborar en la difusión del Evangelio y en el crecimiento del Reino de Dios».

En una reciente carta a los miembros de la Fraternidad de CL, **Carrón** escribía: «Para que nuestra vida pueda cambiar así, hace falta que estemos disponibles a la conversión, es decir, al seguimiento, según la invitación de don Giussani: “El seguimiento es el deseo de revivir la experiencia de la persona que te ha provocado

y te provoca con su presencia en la vida de la comunidad; es el deseo de participar en la vida de esa persona en la que te es dado algo de Otro, y es a este Otro a lo que manifiestas devoción, a lo que aspiras, a lo que quieres adherirte en este camino”. (...) Recordando que “el cristiano no está apegado a nada más que a Jesús” (don Giussani), ayudémonos a caminar en la memoria de Cristo, obedeciendo al Misterio que nos llama mediante ese testigo extraordinario que es Benedicto XVI. Este es el trabajo de la vida: si lo obviáramos abandonaríamos la tarea del testimonio para la que el Señor ha suscitado el carisma del movimiento en la Iglesia».

Oficina de prensa de CL

Milán, 11 de febrero de 2013